

Histoire de fil

Dans le journal « Nord Eclair »
On ne parle pas de fil dentaire
Encore moins de fil de fer
Que de fil électrique
Ou de fil téléphonique
Mais devinez ?
De quoi donc ?
De fil de laine rouge.

Consécration toute simple
D'un projet très sérieux :
« CLEA »
Contrat Local d'Education Artistique
Permettant à chaque enfant
D'avoir une ouverture
A l'Art et à la Culture.

Pelote de laine rouge
On tire sur le fil
On n'en voit pas le bout
Plus on tire, plus ça s'étend
Tel un tricot qu'on détricote
Et pour les enfants... ?
Quel plaisir !!!

Fil à tisser leurs joies
Fil à libérer leurs peines
Fil de la vie, fil du temps
Fil sous toutes ses coutures.

Fils tout enchevêtrés
Qui gênent les hostiles
A un projet juvénile
Qui fut pourtant bien préparé.

Après maints coups de fil
Qui mirent sur le feu beaucoup d'huile
La nouvelle se répandit
Aussi vite que les oui- dire.

A force de brûler le filament
Au lieu d'parler pluie et beau temps
On en oublie évidemment
Le plus valorisant.

Celui de l'aboutissement
Du travail d'encadrants
De celui d'enseignants
Et surtout d' enfants.

A force de tirer sur le fil
On n'en voit plus le bout
Accrochons-nous à la vie qui défile
Sans la mettre sens dessus- dessous.

Pourquoi tant de panique
Et une telle polémique
Autour d'un fil non électrique
Un simple fil acrobatique ?

Une histoire de fil
Qui fait couler beaucoup de fils
Dans notre petite ville
Qui se dit si paisible.

Une œuvre éphémère
Qui a l'heure d'aujourd'hui
Fait encore bruit dans les chaumières
Du fil, qui, certes, ne nuit.

Puisse ce fil
Voguer au gré du vent
Pour guider nos enfants
Vers un monde moins hostile.

Surtout ne perdez pas
Le fil de cette histoire
Une histoire sans fin
Ou histoire de fil
Qui n'arrête pas de filer.

Le funambule